

Le potentiel des communautés autochtones est mis en relief au Venezuela



Caracas, 10 août, (RHC) Plusieurs états vénézuéliens ont célébré la Journée Internationale des Peuples autochtones par des activités qui ont mis en exergue le potentiel des communautés originaires.

Un forum a été organisé sous la devise « Droit à une éducation propre et inter culturelle ». La présidente du Parlement indien d'Amérique, Aloha López, qui y a pris la parole, a fait savoir que l'éducation garantit aux autochtones la préservation de leurs cultures et de leurs langues.

En 2007 le gouvernement vénézuélien a créé le Ministère pour les Peuples originaires et il a confirmé l'appui de l'État à toutes les ethnies dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba